

Eingangs eine beruhigende Botschaft bezüglich COVID-19 in Mayrhofen. Zum Zeitpunkt der Entstehung dieser Zeilen sind wir von **34 auf 12 Personen**, die positiv auf das Virus getestet wurden, gesunken. Wie diese aktuellen Zahlen zeigen, sind wir auf einem guten Weg. Lasst uns weiterhin gemeinsam an dieser Entwicklung arbeiten.

Neues zur Kinderbetreuung: Grundsätzlich gilt weiterhin die Empfehlung, dass Kinder möglichst zuhause betreut werden sollen. Allerdings stellt die Marktgemeinde für systemrelevante, berufstätige Eltern und Alleinerziehende die Betreuung der Kinder sicher. Dies gilt laut Verordnung des Landes Tirol auch für Eltern, die wegen Überlastung einen Betreuungswunsch melden. Sollte jemand Bedarf haben, bitte einfach die zuständigen Mitarbeiter kontaktieren. Sie stehen gerne bereit Fragen zu beantworten und die Betreuung zu gewährleisten. Unverschuldet in finanzielle Schwierigkeiten geratene Familien haben Anspruch auf Unterstützung durch den Corona-Familienhärte-Ausgleich. Nähere Informationen auf unserer Homepage. An dieser Stelle danke ich allen Pädagogen für ihr Engagement.

Zur Öffnung der Parkanlagen, Kinderspielstätten und Sporteinrichtungen gilt Folgendes: Es besteht immer noch die Verpflichtung zur generellen Schließung mit Ausnahme des Trainings für Spitzensportler. Wir erwarten jedoch in Kürze eine Verordnung des Landes zur allgemeinen Öffnung.

Weiterführung des Notbetriebes im Gemeindeamt: Das Amt ist grundsätzlich immer noch geschlossen. Für dringende Fälle sind wir telefonisch nach wie vor gerne erreichbar (05285/64000 oder 0664/3532136 BGM). Diese Verordnung dauert mindestens bis Ende April. Zulässig sind Begräbnisse und Eheschließungen im engsten Familienkreis. Wesentlich bei allen Überlegungen ist aber nach wie vor, dass soziale Kontakte auf ein Minimum reduziert werden.

"Lass Blumen sprechen" - ist nicht nur jährliches Motto im Frühjahr, sondern soll gerade heuer jedenfalls als gutes Omen gelten. Die Planung der Bepflanzung und des Blumenschmucks in unserem Dorf ist in diesen Tagen eine besonders nette Arbeit, denn Blumen und jede andere grüne Idee erheitern das Gemüt, bringen Frische, Frohsinn und bunte Lebendigkeit. Und das brauchen wir! Deshalb wird die Marktgemeinde gerade in diesen Tagen auf eine schöne Bepflanzung nicht verzichten. Im Gegenteil! Wie schon einmal angekündigt werden auf allen Straßenlaternen - ausgehend von der Obermair-Tankstelle bis zur Corso-Kurve - Blumenampeln montiert, zusätzlich zu allen Beeten und Gärten sind wir dadurch um einiges an Blumenpracht reicher. Auch der TVB trägt diese Idee mit. Obmann Andreas Hundsbichler meint dazu: "Gerade in dieser schwierigen Zeit ist es um so wichtiger, unsere Straßen und Plätze und somit das Ortsbild zu verschönern." Hier danke ich dem Tourismusverband Mayrhofen/Hippach, der den grünen bunten Grundgedanken voll unterstützt. Auch freut sich die Marktgemeinde und der TVB über jeden gelungenen schönen Balkonblumenschmuck.

Jetzt braucht es nur noch Zuversicht und Geduld.

Eure Bürgermeisterin Monika Wechselberger